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　元田村市議会議員の渡辺勇三さん ( 都路町
岩井沢 ) が、旭日双光章を受章しました。渡
辺さんは昭和５４年に都路村議会議員となり、
町村合併後の平成１８年４月まで７期２７年
にわたって在職、その間都路村議会副議長を
務めるなど、地方自治の振興発展に貢献した
功績が認められました。５月２７日に市役所
を訪れ、冨塚市長に報告しました。

　船引町商工会長の吉田美政さん ( 船引町船
引 ) が、旭日双光章を受章しました。吉田さ
んは平成１０年から船引町商工会長を務め、
田村市商工会広域連携協議会長、田村地区商
工会広域連携協議会長などの要職を歴任、長
年にわたり地域商工業の振興・発展に尽力し
た功績が認められました。６月２０日に市役
所を訪れ、冨塚市長に報告しました。

　元田村市消防団副団長の渡辺博光さん ( 都
路町岩井沢 ) が瑞宝単光章を受章しました。
渡辺さんは昭和４３年から都路村消防団員と
なり、町村合併後の平成２５年３月まで４５
年にわたり在職、その間都路地区隊長、市消
防団副団長を務め、長年消防団活動に尽力し
た功績が認められました。５月２７日に妻な
つよさんと市役所を訪れ、報告しました。

　現在、市選挙管理委員会の委員長職務代理
者を務めている宗像修さん ( 都路町古道 ) が、
全国市区選挙管理委員会連合会長表彰を受賞
しました。宗像さんは旧都路村でも選挙管理
委員を務めており、長年にわたって選挙の適
正な執行管理に尽力した功績が認められまし
た。
　６月１０日に市役所を訪れた宗像さんは、
冨塚市長に受賞を報告し、「今後も研さんを
積んで、引き続き適正な選挙の執行に努めたい」と抱負を述べました。

渡辺勇三さんに旭日双光章　

吉田美政さんに旭日双光章

渡辺博光さんに瑞宝単光章

宗像修さんが選挙功労で表彰

　船引まちづくり協議会主催の「田村の五月祭」が５月２５日、船引駅前公園 ( 栄町森公園 ) で開かれま
した。ミニコンサートでは、船引町内の小・中・高の吹奏楽部や高校生バンドによる演奏が披露されま
した。聴きなれた曲に、集まった皆さんが一緒になって口ずさんだり、手拍子をとったりして、会場は
ひとつになって盛り上がりました。市のゆるキャラ「カブトン」とのジャンケン大会では、子供たちが
カブトンと触れ合い、たくさんの笑顔がイベント会場にあふれました。

豊かな音色が誘う街のにぎわい

二輪車県大会、悲願の初優勝！
　第３８回二輪車安全運転福島県大会が６月１４日、
福島県運転免許センターで開かれ、田村地区チーム
が団体の部で初優勝しました。個人の部２０歳未満
クラスでは石井達也さんが優勝し、８月に開かれる
全国大会に県代表として出場します。（敬称略）
○団体の部：優勝　
一般Ａ：坪井正広 ( 大越町 )・一般Ｂ：伊藤翔 ( 船引町 )
 女性：白石茜 ( 常葉町 )・２０歳未満：石井達也（常葉町）
○個人の部　２０歳未満：優勝   石井達也（常葉町）　
　　　　　 　女性：準優勝　白石茜 ( 常葉町 )
　

　田村市復興応援隊主催の「復興シンポジウム」が
６月６日に開かれ、市民や団体など約１５０人が
参加しました。「地域への人的支援の可能性」と題
した基調講演や活動報告が行われました。パネル
ディスカッションでは、住民の帰還率や農林業の
現状などが紹介され、住民や出身者が次世代に古
里をつなぐ意識の重要性などが述べられました。

　物流業の㈱トッキュウが田村西部工業団地に建
設を進めてきた福島営業所第２配送センターが完
成し、６月１０日に船引町光陽台の現地で竣工式
が行われました。第２配送センターは、鉄骨造り
平屋建て延べ床面積約 4,300 ㎡で、ふくしま産業
復興企業立地補助金の採択を受け増設。工藤社長
は「福島の復興に役立てていきたい」と話しました。

地域の再生・復興を考える トッキュウがセンター増設


